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Lévesque, Claudette

De: Greffe

Objet: AUDIENCE PUBLIQUE 26 juin 2018

De : Fooad Nejad, ing. jr / Jr. Eng.  

Envoyé : 19 juin 2018 13:40 

À : Greffe  

Objet : AUDIENCE PUBLIQUE 26 juin 2018 

 

Kelvin Emtech - L'avantage sur l'imprévu 

Bonjour, 

Nous désirons participer à cette audience. 

SVP veuillez m’aider. 

Merci 

 

 

Fooad Nejad, ing. jr / Jr. Eng. 
V.-p. - Développement des affaires / VP Business Development  
t: 514 725-3105 ext. 450 / 1 877-725-73105  
c: 514 963-9448 

www.kelvin-emtech.com 
Suivez-nous / Follow us: LinkedIn et/and Google+  

---------------------------- 
Ce message et toutes les pièces jointes (ci-après le "message") sont établis à l'intention exclusive de ses destinataires et sont confidentiels. Si vous recevez ce 
message par erreur, merci de le détruire et d'en avertir immédiatement l'expéditeur. Toute diffusion ou publication de ce message, totale ou partielle, à des fins 
autres que celles initialement prévues est interdite, sauf autorisation expresse. L'internet ne permettant pas d'assurer l'intégrité de ce message, Kelvin Emtech (et 
ses filiales) décline(nt) toute responsabilité dans l'hypothèse où il aurait été modifié.  
 
This message and any associated attachments (hereafter referred to as the "message") contains confidential information intended solely for the specified 
recipients. If you receive this message in error, please delete it and immediately notify the sender. Any dissemination or disclosure not in accordance with the 
intended purpose of this message, either whole or partial, is prohibited except with formal approval. The Internet cannot guarantee the integrity of this message. 
Kelvin Emtech accepts no liability for any modifications to the contents of this message as a result of email transmission. 
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